

無線受信機の全戸設置は

町長／デジタル化へ向けて検討

一般質問 町政を問う

町長 宮之城地域については、一部の所しか設置していないが、国より、現在のアナログ式を元どおりデジタル式にするよう指導されているため、耐用年数が来る平成22年ごろを日付に、デジタル化と同時に全戸設置を検討して行きます。

田中 旧薩摩町、旧鶴田町においては、防災無線別受信機が全戸設置されている。旧宮之城町にも全戸設置できないか。

町長 高齢化が進むなか、有線放送施設では、維持管理が大変なので、町の制度を改正し、平成18年度より実施したいが、厳しい財政での予算であるため、一定の条件を満たす公民会に、2分の1程度を助成したいと考えています。

町長／平成18年度から助成を 無線放送施設に助成を



田中伸一議員



戸別受信機

町長／年度中組織化を進める

高校生クラブの組織化を



町民体育祭での神子地区高校生クラブによる応援

中尾 青少年の健全育成策として高校生クラブの設置を掲げてあるが組織化されていない。早急に組織化すべきではないか。



中尾正男議員

町長 高校生クラブ、保護者の組織化は合併協議に基づき調整中である。旧薩摩、旧鶴田地域の組織を中心に宮之城地域の設立も進められる。各区公民館単位で独自の事業を開催し、その活動を支援する方向で組織づくりを進めます。

中尾 町道の草払いは、公民会等の作業で維持しているのが現実。一定の要件を満たした実施団体に助成する考えはないか。

町長 公民会等の自主的な清掃活動に感謝しています。財政事情等を考慮し、道路の里親制度を推進して、道路等愛護活動の優良団体に対し報奨金制度を活用する方法で対応いたします。

町長／報奨金制度を活用

を道路清掃に助成